

Medieneinladung

Zürich, 5. März 2019, 10.00 Uhr

Kunstdruck zugunsten von Kindern aus Krisengebieten

Am 11. März 2019 enthüllt das Universitäts-Kinderspital Zürich eine besondere Lithografie von zwei Zürcher Künstlerinnen. Diese wird in einer limitierten Edition verkauft und versteigert. Der Erlös kommt dem Zentrum Kinderhaut zugute, wo er für die Behandlung von brandverletzten Kindern aus Krisengebieten eingesetzt wird. Wir laden Sie herzlich zur Vernissage im Landesmuseum ein.

Jede Woche erreichen das Zentrum Kinderhaut des Kinderspitals Zürich Anfragen von verzweifelten Eltern aus dem Ausland. Sie leben in Ländern wie Kosovo, Mazedonien, Afghanistan oder im Gazastreifen. Gemeinsam haben sie, dass ihre Kinder an einer aggressiven Hautkrankheit leiden oder sich lebensbedrohlich verbrannt haben. Und dass es in ihrem Heimatland sowohl an der nötigen medizinischen Infrastruktur als auch an finanziellen Mitteln fehlt.

Das Zentrum Kinderhaut ist einzigartig in der Schweiz und auch international für seine hochspezialisierte Medizin bekannt. Die Behandlung von ausländischen Patienten mit Hautläsionen ist allerdings aufwändig und teuer. Können die Angehörigen für die Behandlung nicht selber aufkommen, ist diese am Kinderspital Zürich in Frage gestellt. Denn die Trägerin des Spitals, die gemeinnützige Eleonorenstiftung, ist auf Spenden angewiesen. Nur dank grosszügigen Gönnerinnen und Gönnern ist es dem Spital überhaupt möglich, ein bis zwei Kinder pro Jahr nach Zürich einfliegen zu lassen und hier die lebensnotwendigen chirurgischen Eingriffe vorzunehmen.

Kunstdruck – Verkauf und Auktion

Zum Abschluss seines 150-Jahr-Jubiläums hat sich das Kinderspital deshalb eine besondere Spendenaktion einfallen lassen: Zwei Zürcher Künstlerinnen haben eine Lithografie kreiert, die wie vor 150 Jahren auf Stein gezeichnet und auf einer Steindruckpresse im Atelier Wolfensberger gedruckt wurde. Entstanden ist dabei eine limitierte Edition von 150 Exemplaren, die für je Fr. 1000 eine Kunstliebhaberin oder einen Spender suchen. Ein speziell veredeltes Exemplar wird an der öffentlichen Vernissage am 11. März 2019 im Landesmuseum versteigert. Der gesamte Erlös kommt dem Zentrum Kinderhaut zugute, das ihn für die Behandlung von schwer verletzten und kranken Kindern aus Krisengebieten einsetzen wird.

Datum: Montag, 11. März 2019

Zeit: ab 18.30 Uhr, mit Apéro

Ort: Schweizerisches Nationalmuseum, Museumsstrasse 2, 8001 Zürich

Anmeldung erwünscht an kommunikation@kispi.uzh.ch. Bei Interesse an Interviews bitten wir um Vorankündigung, damit wir die entsprechenden Personen organisieren können. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und danken Ihnen, dass Sie auf die Veranstaltung hinweisen.

Weitere Informationen [auf unserer Webseite](#) oder bei Bojan Josifovic, Kommunikationsverantwortlicher Universitäts-Kinderspital Zürich, kommunikation@kispi.uzh.ch oder 044 266 73 99